足立区立新田コミュニティ図書館で2回目の絵本の読み聞かせ会を行いました!

2023年2月25日 スフィーダ世田谷 FC

2月25日(土)、スフィーダ世田谷ブラインドサッカーチームは、足立区立新田コミュニティ図書館にて2度 目となる絵本の読み聞かせと見えない世界を感じる体験会を行いました。2021年10月以来2度目の開催と なりました。開催中の様子: https://bit.ly/3EYStvI

絵本で心のウォーミングアップ しあわせならてをたたこう、どっちのてにはいってるか?などの絵本で加 のみなさんの心の壁を取り払った後に、目で見ても答えが分からない手作り団扇でクイズをしました。目が見 えていても、見えていなくても、答えに気づくためには声のヒントが大切だという仕掛けです。

耳を澄まして アイマスクをつけて静かにしたまま1分間を過ごしました。その1分間を過ごしてどんなことに 気づいたか聞いたところ「いろいろな音があることに気づいた」「ボールの音が聞こえた」「目で見ているとき には気づかなかった音がした」などたくさんの感想が出ました。視力を遮断することで分かることがあるとい うことに気づいていただけました。

ボールで遊んでみよう 鈴が入っているブラインドサッカーのボールに子供たちは興味津々でした。アイマ スクをつけた中でボールを蹴る難しさで最初はうまくできませんでしたが、あっという間に慣れてパパママへ 上手にボールを蹴ることが出来るようになりました。

参加してくださったみなさまと場を提供してくださったみなさま感謝いたします。(報告:鈴木康夫)









